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Anfrage Fraktion ANF0034/2019 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 11.12.2019 

 
 
Einreicher: Fraktion AfD 
 
Betreff: Anfrage zur Erweiterung des Asylbewerberheims Hennigsdorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
Im Wahlprogramm der SPD Hennigsdorf von 2014 heißt es: „Wir Sozialdemokraten wirken 
darauf hin, dass Asylbewerbern gerechter auf die Städte und Gemeinden unseres 
Landkreises verteilt werden, um einer Konzentration auf einzelne Standorte und den daraus 
entstehenden möglichen sozialen Problemen vorzubeugen.“  
https://www.spd-hennigsdorf.de/dl/Wahlprogramm2014.pdf 
 
 
Anfrage:   
 
Wie beurteilt die Stadt Hennigsdorf vor diesem Hintergrund, dass der Landkreis Oberhavel 
die Gemeinschaftsunterkünfte in Oranienburg und Kremmen schließen und stattdessen die 
Kapazität des Hennigsdorfer Asylbewerberheims um einen dritten Wohnblock erweitern will? 

Unterstützt die Stadt Hennigsdorf dieses Vorhaben? 

Falls nicht, was unternimmt die Stadt Hennigsdorf dagegen? 

Auf welche Gesamtkapazität wird das Hennigsdorfer Asylbewerberheim erweitert? 
 
 
 
Hennigsdorf, 25.11.2019 
 
 
 

gez. Dr. D. Buchberger 
Vorsitzender  

der Fraktion AfD 
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